



## Ehrenamtsmedaille an Hermann Geßler, Ulrich Bamann und Karl Emmendorfer verliehen

Drei Bürgern aus Bad Waldsee hat Bürgermeister Matthias Henne am vergangenen Dienstag im Namen des Gemeinderats die Ehrenamtsmedaille der Stadt Bad Waldsee überreicht. Hermann Geßler (oberes Bild) sowie Ulrich Bamann (mittleres Bild) und Karl Emmendorfer (unteres Bild) erhielten die Auszeichnung jeweils bei sich zuhause, an der frischen Luft und mit dem gebotenen Abstand. Ursprünglich hätte die Verleihung bereits am 5. Dezember, dem Internationalen Tag des Ehrenamtes, stattfinden sollen, was die Corona-Pandemie jedoch verhinderte.

Dem Gemeinderat, aber auch ihm persönlich, liege viel daran, die Kultur der Anerkennung und der Würdigung des vielfältigen bürgerschaftlichen Engagements in Stadt und Ortschaften hochzuhalten und zu pflegen, sagte der Bürgermeister. Das gelte auch trotz – oder gerade wegen – der Pandemie. Ehrenamtliches Engagement sei in der Gesellschaft unverzichtbar, aber auch keine Selbstverständlichkeit. Deshalb sei es besonders wichtig, Menschen zu würdigen, die sich auf unterschiedlichen Ebenen und in vielfältiger Weise seit vielen Jahren um das Gemeinwesen verdient machen. Auch wenn man auf den feierlichen Rahmen schweren Herzens verzichten müsse, verleihe der Gemeinderat die Auszeichnung mit größtem Respekt für die geleistete ehrenamtliche Arbeit und mit größter Wertschätzung, so der Bürgermeister. Damit jeder Geehrte die eigentliche Feier für sich privat nachholen könne, überreichte Matthias Henne nicht nur die Medaille, die Urkunde und ein Weinpräsen, sondern auch zusätzlich Gutscheine im Wert von jeweils 100 €. Text/Fotos: Göppel



Ulrich Bamann ist seit mehr als 40 Jahren ehrenamtlich im Arbeitskreis für Menschenrechte, Asyl, Frieden, Umwelt und globale Bildung e. V. (GLOBAL) tätig, derzeit als Vorsitzender. Im Rahmen der Flüchtlingshilfe unterstützt er zudem den Helferkreis Reute-Gaisbeuren. In der Flüchtlingshilfe arbeitet er mit den Integrationsbeauftragten von Stadt und Landkreis zusammen. Der Verein GLOBAL ist aus dem Arbeitskreis Asyl Bad Waldsee hervorgegangen. Ulrich Bamann bringt dort seine langjährigen Erfahrungen im Umgang rund um Menschenrechte und Asyl, aber auch zu den Themen Frieden, Umwelt und globale Bildung, ein. GLOBAL bietet Beratung und Unterstützung für Asylsuchende und Geflüchtete, leistet aber auch Aufklärung und Bildung zu den Themen Asyl, Menschenrechte, Frieden, Umwelt und globale Bildung in Form von Vorträgen, Workshops, Informationsveranstaltungen und Projekttagen an Schulen. Zudem unterstützt der Verein Hilfsprojekte durch gezielte Geld- und Sachspenden und arbeitet mit ähnlichen Initiativen zusammen. Außerdem organisiert er Veranstaltungen wie Flohmärkte für Geflüchtete, Informationsabende für Geflüchtete, Infoveranstaltungen über die Situation in den Herkunftsländern für interessierte Bürger sowie Demonstrationen oder Mahnwachen. Auch konkrete Hilfsmaßnahmen wie die kostenlose Verteilung von Masken an Geflüchtete unternimmt GLOBAL.

Ulrich Bamann wurde für die Ehrenamtsmedaille vorgeschlagen von Brigitta Kaiser (Arbeitskreis Asyl) und Sr. Birgitta Harsch (Kloster Reute).